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POSDATA 
LIBRE EXPRESIÒN 
CARLOS MONGE 
SE QUEDARON SIN NOTARÍAS LOS AMIGOS DE SILVANO AUREOLES 
En Michoacán la entrega de notarías en los últimos días de cada sexenio es un lamentable 
clásico cargado de enormes sospechas de corrupción, donde las formas y los “premiados” 
obligan a concluir un contubernio entre el gobernador en turno y el Colegio de Notarios. 
Semejante práctica se afectó con Silvano Aureoles Conejo. El exgobernador perredista 
designó 11 notarios que sustituyeron o cubrieron ausencias, pero no pudo entregar 12 de 
nueva creación a sus cercanos debido a amparos que se interpusieron y de los que todavía 
falta se resuelva uno. 
Todo indica que se quedarán con las manos vacías. El gobierno estatal que encabeza 
Alfredo Ramírez Bedolla está ocupado buscando argumentos para impedir la entrega de 
notarías a los amigos de Silvano. 
Ya sea porque algunos de los suspirantes a fedatario no acreditaron su residencia mínima 
de 3 años en la entidad, otros refirieron su domicilio en Casa de Gobierno, entregaron 
documentos carentes de vigencia o no tienen cinco años de ejercicio profesional. 
No se descarta que algunos disfrutaron de información privilegiada o recibieron el visto 
bueno de la dirección de Notarías del gobierno estatal sin haber cumplido con todos los 
requisitos. 
Así que las señales advierten que el gobierno de Ramírez Bedolla no entregará las notarías 
a los amigos de Aureoles Conejo, como Erick López Barriga, Oscar Rodolfo Rubio García, 
Verónica García Reyes, Joel Galileo Herrera Tello y Carlos Maldonado Mendoza, entre 
otros. 
Y, sin embargo, en este asunto, no hay nada por lo que los michoacanos puedan celebrar. 
Mientras no se modifique y se aplique la ley en la materia con transparencia y equidad, la 
entrega de notarías seguirá igual. Es decir, muerto el rey, que viva el rey. Así que ahora 
Alfredo Ramírez Bedolla podría ponerse de acuerdo con la élite del Colegio de Notarios y 
acordar un nuevo reparto, le habría ganado una batalla a Silvano Aureoles, aunque para 
los ciudadanos eso resulta intrascendente. 
Conste, hablamos de notarios, personas que tendrían que ser confiables, honestos y 
respetuosos de la ley, por lo tanto, deberían elegirse con total transparencia y de paso, 
acabar con las argucias legaloides que permiten heredarlas. 
Falta poco para corroborar si Ramírez Bedolla efectivamente quiere hacer mejor las cosas 
o simplemente aprovecha la circunstancia, tal como lo han hecho los anteriores. 
Por cierto, y para que usted no los olvide, recupero un listado de las notarías que han 
repartido otros gobernadores en evidentes y sospechosos amarres con quienes han 
liderado el Colegio de Notarios. 

Lázaro Cárdenas Batel. 

 Entregó 24 notarías entre ex funcionarios de su gobierno, exdiputados y expresidentes 
municipales, el 13 de febrero de 2008, cuando terminaba su administración. 14 de las 
cuales fueron creadas por él. 



 Entre los beneficiados se encuentran: Salvador Hernández Mora, quien fuera 
subsecretario de Asuntos Jurídicos de su gobierno; el ex director del Registro Civil 
estatal, Héctor Soto Sánchez; la ex diputada del PRD, Lucila Arteaga Garibay y el exedil 
priista de Sahuayo, Rafael Ramírez Sánchez. 

Leonel Godoy Rangel. 

 El 10 de febrero del 2012, sólo 4 días antes de concluir su mandato, el exgobernador 
Leonel Godoy Rangel, creó cinco notarías donde colocó a exfuncionarios estatales y 
exlegisladores.  

 Destacaron entre los beneficiados los ex procuradores de Justicia, Miguel Ángel Arellano 
Pulido y Miguel García Hurtado, el exdiputado local y excandidato a la gubernatura por 
el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Alejandro Méndez López. 

Fausto Vallejo Figueroa. 

 Previo a solicitar licencia definitiva a su cargo, el 30 de mayo del 2014 decretó el 
nombramiento de cinco notarios, de las cuales dos fueron nuevas.  

 Destacan la que heredó Lisbeth Solórzano Suárez, hija del notario número 97, Emilio 
Solórzano Solís y esposa del entonces diputado federal, Ernesto Núñez Aguilar, le 
asignó otra al entonces consejero Jurídico de su gobierno Emiliano Martínez Coronel y 
a Horacio Enrique Villicaña Mora, hijo del ex coordinador del centro Histórico de Morelia, 
Enrique Villicaña Palomares, quien murió asesinado.  

Salvador Jara Guerrero. 

 Con apenas 14 meses como gobernador sustituto de Michoacán, nombró un total de 22 
notarios en la víspera de dejar el cargo, para lo cual creó 11 notarías.  

 El primer beneficiado fue su ex secretario de Gobierno, Jaime Esparza Cortina, quien 
renunció a su notaría para heredársela a su hija, Nelly Esparza Duarte.   

 Otros beneficiados: el ex secretario de Gobierno, Jaime Darío Oseguera Méndez; el 
hermano del entonces secretario de Gobierno, Ricardo Alberto Esparza Cortina; la ex 
secretaria de Finanzas del Congreso local, Verónica Calzada Martínez; el hermano del 
entonces presidente del Colegio de Notarios, Emiliano Pedraza Hinojosa; el director del 
notariado en dicha administración, Alberto Alemán López; el ex consejero del IEM, Luis 
Sigfrido Gómez Campos; el secretario particular de Jara Guerrero, Pavel Ocegueda 
Robledo y el ex vocal del Centro de Desarrollo Municipal, Jaime Mares Camarena, entre 
otros.  

 Algunos de los que heredaron notarias gracias a Jara Guerrero y el Colegio de Notarios 
son: Cornelio Villaseñor Chávez, toda vez que su papá Cornelio Villaseñor Gutiérrez, 
renunció a la notaría de Zamora; Guillermo Ruiz Contreras la de su papá Guillermo Ruiz 
Aguayo en Coahuayana; Ángel Bolaños Abraham de Morelia se la dejó a su hijo, Juan 
Carlos Bolaños Abraham; Luis Fernando Alcocer del Río renunció a la notaría en 
Zamora, en su lugar fue designado su hijo Luis Fernando Alcocer Medina y Rodolfo 
Arcos Ruíz, renunció a notaría  con sede en Huetamo y en su lugar, nombraron a su 
hija, Gabriela Arcos Navarro. 

https://postdata.news/libre-expresion-se-quedaran-sin-notarias-amigos-de-silvano-
aureoles/ 
 
 



POSDATA 
PIE DE FOTO 
ADÁN GARCÍA 
FEMINICIDIOS, LA LEY DEL CRIMEN 
A Maribel se la llevaron sicarios un 24 de agosto del 2008, a plena luz del día, en plena vía 
pública, en pleno centro de Uruapan, la segunda ciudad más importante de Michoacán. Y 
desde entonces nada se sabe de ella. Nadie la defendió. 
En estos 14 años de drama para su familia, han pasado ya cuatro gobernadores 
constitucionales, uno interino y otro sustituto, pero ningún rastro existe de la mujer que el 
día de su desaparición salía de la Casa de la Cultura, donde sostuvo una reunión con 
comerciantes. Ella era secretaria del Ayuntamiento. El alcalde era el panista Antonio 
González Rodríguez, y Leonel Godoy el gobernador. 
El comando que ejecutó el “levantón” actuó en absoluta impunidad y – para allegados a la 
víctima no hay duda -, en complicidad con autoridades. 
Eran tiempos en que La Familia Michoacana dominaba los territorios. Eran los amos y 
señores. Tenían infiltradas a las policías, a los ayuntamientos y hasta se filmaban en 
reuniones con altos políticos, llevados algunos a la fuerza y otros por ver alguna ganancia 
en el jugoso negocio de las drogas y sus derivados. 
A los gatilleros no les generó ninguna dificultad que Maribel fuera acompañada de un 
escolta y su chofer. Tampoco hallaron obstáculos en su huida. Con facilidad burlaron la 
frágil reacción de la Policía Municipal y lesionaron a tres agentes. 
La familia de Maribel no ha cesado la dolorosa búsqueda en esta década y media. Han 
dialogado con presidentes de la República, secretarios de Gobernación, mandos policiacos 
al más alto nivel federal y políticos de todos los colores. Todo ha sido infructuoso. La 
contundencia con que opera el crimen organizado se impuso a la capacidad del Estado 
mexicano. 
Esta desaparición se suma a una ya enorme lista de mujeres asesinadas o desaparecidas 
en estos 14 años, que se cuentan por miles en todo el territorio nacional. Michoacán no 
escapa a esa tragedia. 
Los números siguen golpeando con rudeza a la retórica, que insiste en hacernos creer, 
sentir o ver, que este problema está cediendo o que se está controlando. En esa retórica 
nos dicen, por ejemplo, que los feminicidios en México ya bajaron un 34 por ciento. Pero el 
parámetro que toman como referencia es el de agosto del 2021 – hasta ahora el mes con 
más feminicidios en los últimos tres años, con 112 casos – y lo miden contra los 72 crímenes 
de este tipo ocurridos en marzo de este 2022. 
No nos dicen que la incidencia de feminicidios de marzo de este 2022, es superior a la de 
julio, septiembre u octubre del 2021. Tampoco nos dicen que es casi equiparable a los 79 
feminicidios del mes de enero o a los 82 casos ocurridos en febrero de este año. 
Y si tomamos como referentes los tres primeros meses del 2021, para medirlo contra el 
mismo periodo de este año, la diferencia es mínima: 256 feminicidios en 2021 y 234 en 
2022. 
Y así fuera solo un caso, el reto seguiría siendo desafiante mientras no se logre articular 
una estrategia que sume a los tres niveles gubernamentales, pero también a los otros 
poderes, el Legislativo y el Judicial, que de pronto parecen perderse en el letargo o las 
disputas políticas. El primero para ajustar las leyes con penas ejemplares, y el segundo 
para que la aplicación de la justicia sea implacable y ciega cuando se acredite el delito. 
Un escenario distinto a eso solo nos llevará a seguir viendo dramas como el de Maribel, 
Jessica, Debanhi y miles más, que después de 14 años o más seguirán siendo una 
estadística sin resolver. Ese escenario donde, como con la desaparición de Maribel, la 
capacidad del crimen seguirá siendo ley. 
Cintillo 



Los saldos de la Semana Santa significaron para Michoacán una verdadera resurrección, 
al entrar el tercer año de la pandemia que crucificó en 2020 y 2021 al turismo y a la 
economía. 
https://postdata.news/pie-de-foto-feminicidios-la-ley-del-crimen/ 
 
 
AHUIZOTE 
POR JUAN PABLO CELIS SILVA 
EL RECHAZO A LA REFORMA ELÉCTRICA ES UN RECHAZO A TODOS LOS 
MEXICANOS 
El entreguismo a los capitales extranjeros fue evidente para rechazar la reforma eléctrica 
que propuso nuestro presidente, Andrés Manuel López Obrador, y que buscaba pagos 
justos por el servicio eléctrico en México, pues lamentablemente las grandes corporaciones 
pagan poco, mientras que el resto de los mexicanos pagan más de lo que realmente 
consumen. 
Mientras la propuesta del presidente garantizaba el servicio eléctrico a más de 40 millones 
de usuarios, el rechazo a ésta nos condenó a un pésimo servicio. Me explico, días después 
del supuesto “triunfo” de la oposición, la propia iniciativa privada que tanto defendieron, 
reconoció en voz de Régulo Salinas, las consecuencias de sus errores, porque habrá 
apagones en 1 o 2 años por desabasto de energía. 
Quienes dicen defender la democracia y su soberanía, cometieron el peor error, desde la 
tribuna y a todas luces traicionaron a México y se entregaron a los intereses extranjeros, 
porque el pasado 11 de abril, a través del oficio OFC/GPRD/100/22, firmado por Gerardo 
Cabrera Velázquez, coordinador administrativo del grupo parlamentario del PRD, y dirigido 
a Rubén Moreira Valdez, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de 
Diputados, solicitó, a petición del diputado michoacanos Mauricio Prieto, el acceso de Paolo 
Salerno y José Orozco Contreras. 
El primero es quien aparece en las imágenes con la diputada silvanista, Edna Díaz 
Acevedo. Salerno es un abogado italiano y asesor de la Cámara de Comercio Italiana, en 
la que convergen empresas energéticas. 
Hoy el entreguismo y la traición de los legisladores michoacanos del PRD nos ha puesto el 
pie a millones de mexicanos, porque no vieron por los intereses del pueblo, pero sí por los 
propios, de ahí que el diputado Prieto haya asumido una postura días atrás de 
confrontación, para evitar que viéramos sus intereses particulares. 
Desde la Cuarta Transformación hemos estado velando y peleando por los intereses del 
pueblo y seguiremos haciéndolo, pese a que la oposición quiera amedrentarnos y nos 
mienta sistemáticamente. 
http://www.ahuizote.com/2022/05/03/el-rechazo-a-la-reforma-electrica-es-un-rechazo-a-
todos-los-mexicanos-articulo-de-fondo/ 
 
 
AHUIZOTE 
COORDENADAS POLÍTICAS 
Fernando Pérez Chávez 
MARCHA MASIVA ESTATAL DE LA CNTE.  
DEMANDAN ATENCIÓN DEL GOBIERNO 
PLAN DE ACCIÓN TERMINA 15 DE MAYO 
Con una marcha masiva estatal y un paro de 24 horas, la sección XVIII SNTE/CNTE Poder 
de Base arranca este miércoles el plan  de acciones, en demanda de la atención inmediata 
y solución a toda la problemática del magisterio michoacano, ante la indolencia del gobierno 
del estado y de la Secretaría de Educación.  

https://postdata.news/pie-de-foto-feminicidios-la-ley-del-crimen/
http://www.ahuizote.com/2022/05/03/el-rechazo-a-la-reforma-electrica-es-un-rechazo-a-todos-los-mexicanos-articulo-de-fondo/
http://www.ahuizote.com/2022/05/03/el-rechazo-a-la-reforma-electrica-es-un-rechazo-a-todos-los-mexicanos-articulo-de-fondo/


El dirigente de la coordinadora, Benjamín Hernández Gutiérrez, denunció que el gobierno 
estatal que siguen sin resolver la problemática y demandas del magisterio y por esa razón 
se han visto obligados a movilizarse y convocaron a sus agremiados a concentrase a las 
nueve de la mañana en Casa de Gobierno para la marcha masiva.  
El plan de acción contempla movilizaciones el primero de mayo, Día del Trabajo, con una 
marcha estatal y los días 5 y 6 habrá un paro de labores de 48 horas, así como la toma de 
oficinas de rentas en el estado y luego los días 11, 12 y 13 habrá un paro de labores de 72 
horas, con toma de presidencias municipales y oficinas de rentas.  
En ese orden de ideas tienen contemplado movilizarse también el 15 de mayo Día del 
Maestro, ante el incumplimiento a las demandas de la CNTE de Poder de Base, que se 
comprometió a darles solución el secretario de gobierno, Carlos Torres Piña, que anda en 
campaña en busca de la nominación a senador de la república, así le importan poco los 
problemas del estado.  
Por otro lado, la secretaría de educación, Yarabí Avila, tampoco ha cumplido y no cumplirá 
porque renunciará al cargo, para buscar la rectoría de la Universidad Michoacana de San 
Nicolás de Hidalgo, así que Mariana Sosa Olmeda, actual subsecretaría de educación 
media superior y superior.  
Finalmente los más perjudicados con las movilizaciones de los maestros como siempre son 
los morelianos que no tienen ninguna culpa de la ineptitud del gobierno del estado, para 
solucionar los problemas del magisterio michoacano y pareciera que no pasa nada en 
Michoacán.  
http://www.ahuizote.com/2022/05/02/rosa-icela-viene-el-sabado-columna-politica-temas-
de-cafe/ 
 
 
RESPUESTA 
JAIME LÓPEZ MARTÍNEZ 
¿A QUÉ VINO ENCINAS? 
Esa es la pregunta que el gremio periodístico michoacano, igual que el de activistas, se 
siguen haciendo, en torno a la visita que este martes realizó el subsecretario de Derechos 
Humanos de la Secretaría de Gobernación, Alejandro Encinas. 
Si, como marcaba la agenda oficial, el propósito de su visita a esta capital era formalizar los 
protocolos que el gobierno federal en teoría ha diseñado para mejorar los niveles de 
seguridad para periodistas y activistas de diversa índole, pues resulta que nadie, de 
cualquier de esos gremios, fue convocado. Reporteros asistieron al evento en Casa de 
Gobierno, sí, pero para cubrirlo, no para aportar ideas ni ser partícipes del mismo. 
Encinas ha venido recorriendo diversas entidades para firmar oficialmente dichos 
protocolos, pero en todos los casos ha resultado igual de improductivo que en Michoacán, 
porque se sigue la misma tónica: un evento para cubrir el expediente, para tomarse la foto 
y se acabó, a lo que sigue. 
La mejor prueba de la ineficacia de ese programa, es que las agresiones a activistas y 
periodistas siguen creciendo por todo el país, a grado tal que en la administración lópez 
obradorista ya se rompieron todos los récord habidos y por haber en ese sentido, amén de 
que la impunidad sigue siendo el común denominador. 
Nadie puede suponer que hay preocupación genuina de un gobierno, respecto de la 
violencia de que son objeto los periodistas, cuando la cabeza de ese gobierno día a día, 
mañanera tras mañanera, lidera las andanadas contra los comunicadores. Encinas solo 
está yendo a los estados a cubrir el expediente. 
En todo caso y a la luz de esa realidad, será deseable que el gremio periodístico 
michoacano retome el diálogo con el gobierno estatal, en la búsqueda justamente de esas 
políticas públicas que propicien más y mejores garantías para la seguridad de los 

http://www.ahuizote.com/2022/05/02/rosa-icela-viene-el-sabado-columna-politica-temas-de-cafe/
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comunicadores. El diálogo en ese sentido no ha fluido como sería deseable, pero deberá 
entenderse que ya que no se cuenta con el gobierno federal para ello, hay que enfocar las 
baterías en el estatal. 
Es menester que sea el propio gobernador Ramírez Bedolla el que encabece esa 
convocatoria. Con la Federación, insisto, no se cuenta. Bedolla debe enviar una señal de 
que con su gobierno, sí. Veremos. 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/secciones/analisis/33-jaime-lopez-
martinez/128711-a-que-vino-encinas.html 
 
 
METAPOLÍTICA 
ENTRE LÍNEAS 
HECTOR TAPIA 
PESE A IRREGULARIDADES, 8 SILVANISTAS EXIGEN NOTARÍAS QUE LES 
HEREDARON 
A siete meses de que fue relevado Silvano Aureoles Conejo en la titularidad del ejecutivo 
del Estado, 8 de los 12 allegados a los cuales les heredó una notaría, y que siguen sin 
concretarse, insisten en que se les entreguen. 
Entre estos están un hermano del ex candidato al gobierno del estado, Carlos Herrera Tello, 
y el ex coordinador de campaña de este, entre otros allegados, que al no habérseles 
entregado el documento final que los avalara como notarios, recurrieron a los amparos o la 
vía judicial para conseguirlo. 
Este proceso de asignación de notarías estuvo plagado de irregularidades, sin contar con 
que 12 de estas eran entregados como premio a un grupo de allegados, quizá como pago 
de compromisos políticos. 
En los pasillos ha trascendido que estos han insistido en exigir al actual gobierno que 
encabeza Alfredo Ramírez Bedolla a que se les reconozca y entreguen dichas notarías. 
En este contexto, hay que referir, fueron tres los amparos a los que recurrieron para lograr 
su cometido, en dos de ellos se concedió la suspensión del acto y en un caso más existe 
todavía el juicio vigente. 
Estos, no hay que olvidar, para cerrar el proceso o culminarlo tienen que tener el visto bueno 
del actual gobernador, aspecto que no sucederá, por lo que los silvanistas se quedarán sin 
la notaría prometida por el anterior gobierno. 
A manera de contexto, aunque el 16 de agosto del 2021 se haya publicado en el Periódico 
Oficial la lista de aspirantes que supuestamente habían cumplido los requisitos para ser 
notarios titulares de las notarias públicas 192, 193, 194, 195, 196, 197, 198, 199, 200, 201, 
202, 203, Silvano se fue sin entregarles el papelito que vale, que es la patente notarial. 
Pero para dimensionar, vale señalar quiénes son los que insisten en que se les otorguen 
las notarías; estos son:  
1.- Erick López Barriga, coordinador de la campaña de Carlos Herrera.  
2.- Juanita Noemí Ramírez Bravo, ex diputada local del PVEM. 
3.- Verónica García Reyes, ex diputada por el PRD. 
4.- Oscar Rodolfo Rubio García, ex Secretario del Ayuntamiento de Zitácuaro. 
5.- Zayra Yuritci Olivares Centeno, ex presidenta municipal de Susupuato. 
6.- Luis Javier Medina Valencia, secretario municipal de Los Reyes en 2015. 
7.- Joel Galileo Herrera Tello, hermano del ex candidato a gobernador Carlos Herrera. 
8.-  Luis Mauricio García Molina, de García Molina y Asociados. 
Los que definitivamente ya no continuaron, porque efectivamente ni cumplieron los 
requisitos mínimos, y que eran también cercanos del ex mandatario, son el ex secretario de 
finanzas, Carlos Maldonado, Juan Martínez y Hannes Abdiel Ortega. 



Son diversas las irregularidades que fueron encontradas en este proceso de designación 
de notarías, y ha trascendido que si insisten en exigirlas varias de ellas se estarían llevando 
hasta las últimas consecuencias con los procedimientos que se deriven, los cuales, 
aseveran, hasta podrían llevarlos a estar a un paso de la cárcel. 
Las irregularidades e inconsistencias respecto a la convocatoria que se emitió ya han 
comenzado a circular, son las relativas a los 12 allegados al ex gobernador Silvano Aureoles 
Conejo, y al revisarse los expedientes se ha encontrado que en su mayoría en su fase de 
aspirantes no cumplían con los requisitos mínimos, uno de ellos el de tener un mínimo de 
cinco años de ejercicio profesional. 
Se sabe que Ramírez Bedolla y su equipo ya enlistaron todas las faltas graves en las que 
incurrieron para la asignación frustrada de esas notarías, tanto los aspirantes, como 
quienes como funcionarios en ese momento, les otorgaron la constancia de que cumplieron 
todos los requisitos. 
Habrá que estar al pendiente de lo que seguirá al respecto. ¿Los allegados de Silvano, 
quienes pretendían ser premiados, desistirán? 
https://metapolitica.news/2022/04/27/entrelineas-pese-a-irregularidades-8-silvanistas-
exigen-notarias-que-les-heredaron/?fbclid=IwAR2UQVPzJu-
NAsgpPHgreTzc1XqufWRmVGYkzpnXRQj7wUu6sydabMAgx0o 
 
 
QUADRATÍN 
RICARDO SALDAÑA 
MUCHA IDEOLOGÍA, POCA PEDAGOGÍA 
La estrategia del Presidente Andrés Manuel López Obrador de  transformar consciencias 
para que el país cambie no suena mal a futuro, si lo vemos desde el punto de vista filosófico, 
pero en realidad resulta una pifia si supone que con ello resolverá los gravísimos problemas 
que enfrenta la nación en estos precisos momentos. 
La nueva estrategia para “mover consciencias” y promover la cuarta transformación que 
pregona, consiste en enfocar sus baterías en la educación pública. 
El presidente adelantó que es necesario revisar los contenidos educativos, para “no andar 
formando” personas, profesionistas o ciudadanos “deshumanizados y egoístas”, dijo. 
Desde el púlpito presidencial esta mañana, que los contenidos educativos fueron realizados 
conforme al plan del modelo neoliberal. 
Destacó que la revisión de los mismos se realiza con apoyo de maestros así como con 
expertos e ideólogos de la cuarta, obviamente la opinión de los padres de familia no le 
interesa. 
Hasta donde sabemos, el nuevo modelo educativo al que se refiere el mandatario, 
desconocerá los actuales libros de texto porque fomentan el modelo neoliberal, eliminará 
exámenes de evaluación internacional y alineará sus objetivos a los propósitos de la Cuarta 
Transformación. 
Sobre el tema, la Secretaría de Educación Pública anunció que la nueva modalidad será 
libertaria, humanista, que termine con el racismo y con las pruebas estandarizadas que 
segregan a la sociedad. 
Como no han especificado cómo se integrarán esos conceptos a la educación pública 
nacional, podría pensarse que se trata más bien de pura retórica de la que el Presidente es 
especialista. 
No obstante, la nueva ocurrencia del tabasqueño prendió las alarmas entre las asociaciones 
de Padres de Familia y de los académicos conocedores del tema: pedagogos, 
antropólogos, sociólogos y todos los involucrados en el diseño curricular y de contenidos, 
quienes afirman que “en éste modelo hay más ideología que pedagogía”. 

https://metapolitica.news/2022/04/27/entrelineas-pese-a-irregularidades-8-silvanistas-exigen-notarias-que-les-heredaron/?fbclid=IwAR2UQVPzJu-NAsgpPHgreTzc1XqufWRmVGYkzpnXRQj7wUu6sydabMAgx0o
https://metapolitica.news/2022/04/27/entrelineas-pese-a-irregularidades-8-silvanistas-exigen-notarias-que-les-heredaron/?fbclid=IwAR2UQVPzJu-NAsgpPHgreTzc1XqufWRmVGYkzpnXRQj7wUu6sydabMAgx0o
https://metapolitica.news/2022/04/27/entrelineas-pese-a-irregularidades-8-silvanistas-exigen-notarias-que-les-heredaron/?fbclid=IwAR2UQVPzJu-NAsgpPHgreTzc1XqufWRmVGYkzpnXRQj7wUu6sydabMAgx0o


Los especialistas cuestionaron que el proyecto educativo gubernamental no enfrente la 
situación de emergencia derivada de la pandemia, que provocó la caída de la matrícula 
escolar, la deserción y el rezago entre los estudiantes. 
Afirman que la prioridad del sector educativo en estos momentos es rescatar a los casi tres 
millones de estudiantes que abandonaron sus estudios por esta razón. 
Al parecer, para López Obrador no es importante que los niños y jóvenes mexicanos reciban 
una educación de calidad, que los haga mejores ciudadanos, por consiguiente formadores 
de una mejor sociedad y un mejor país. 
Tal parece que a él sólo le interesa eliminar hasta de los libros de texto al pasado, culpable 
de su actual fracaso gubernamental que requiere de prefabricar conflictos para no atender 
de frente, de cara a la nación la realidad que enfrenta México. 
Ante una propuesta confusa y sin una guía de rumbo educativo dicen los especialistas, la 
SEP deberá aclara cuál será el nuevo rol de los maestros y cómo saldremos de la 
mediocridad educativa que ubica a México en los últimos lugares en aprovechamiento, en 
ciencias, lectura y matemáticas, según reportes de la OCDE, rezagos que por cierto, no se 
ha atendido abatido en los últimos tres años. 
https://www.quadratin.com.mx/opinion/mucha-ideologia-poca-pedagogia/ 
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